



LA OBRA SE ENCUENTRA EN LA PLAZA CARLOS CONDELL DE LA HAZA.

FOTO: JUUA CHANG.

Inauguran mapa multimedia en la plaza principal de Tocopilla

Esta semana, alumnos y colectivos artísticos de Tocopilla inauguraron un mapa multimedia que se encuentra al costado de la plaza principal Carlos Condell de la Haza, y que contiene códigos QR que, al ser escaneados con un celular, cuentan la historia de los puntos georeferenciales colocados en el mapa, permitiendo una interacción con las personas

que se acerquen al diseño.

En la obra se invirtieron ocho meses de trabajo de la Agrupación Cooperativa de Relatos, en conjunto con estudiantes del colegio Sagrada Familia, el liceo Domingo Latrille más la participación de artistas locales como Pete Chávez y Pamela López, entre otros.

En la inauguración, fueron los propios alum-

nos quienes dieron la bienvenida a los asistentes, explicando e invitando a la comunidad a apreciar y probar el mapa que muestra Tocopilla de norte a sur con sus edificios emblemáticos y puntos críticos marcados.

Ahí, los QR al ser escaneados permiten viajar a través de entrevistas, fotografías e infografías de diversos puntos de la ciudad

y alrededores, además de entrevistas y sonidos alusivos al puerto salitrero.

Esta iniciativa corresponde a un Proyecto Fon-dart 2024 "Cooperativa de relatos: Ciclo Formativo en proyectos artísticos para provocar a la memoria y la reparación en Tocopilla" y fue organizado por Carolina Ibáñez, la Cooperativa de Relatos y Brigada Tex-til. ☺